

Siria demandará a EE.UU. por robarse el petróleo de la nación árabe



Damasco, 26 dic (RHC) Siria está estudiando la posibilidad de presentar una demanda internacional contra Estados Unidos por saquear reservas de petróleo de este país árabe, anunció Bouzeina Shabaan, asesora de la Presidencia para asuntos políticos y mediáticos.

En declaraciones a la televisora Al-Mayadeen y citadas por los principales medios de prensa sirios, Shabaan condenó la denominada ley 'César' aprobada recientemente por la administración estadounidense contra Damasco, reporta Prensa Latina.

Es una ley criminal e injusta, y constituye un capítulo más de la serie de presiones sobre Siria que comenzaron en 2011', afirmó la asesora presidencial.

Agregó en este tema, que la mencionada ley es parte de una guerra psicológica contra el pueblo sirio, y la administración estadounidense se ilusiona si cree que Damasco cederá ante las presiones.

En cuanto a la actual situación turbulenta en el vecino Líbano, la alta funcionaria siria reconoció que 'lo

que está sucediendo en el Líbano afecta a Siria y viceversa'.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/210619-siria-demandara-a-eeuu-por-robarse-el-petroleo-de-la-nacion-arabe>



Radio Habana Cuba